





NUESTRO SERVICIO TELEGRAFICO

Información Nacional y Extranjera

(DE LA AGENCIA PRENSA ASOCIADA)

Varias noticias

La enfermedad de Briand
Madrid 24 2'35.—Telegrafian de París, que continúa enfermo el ministro francés del Exterior, M. Briand.

Según los médicos que le asisten, aún tardará varios días en poder salir de sus habitaciones. En la entrevista que celebró con el presidente del Consejo, Mr. Tardieu, prometió Briand aceptar el primer término del debate en la Cámara, sobre la política exterior de Francia.

Conferencia de personalidades mundiales
Dicen de Washington, que es probable que se dicten disposiciones especiales para la conversación que en breve tendrán el Presidente de los Estados Unidos, Mr. Hoover; el primer ministro inglés, Mr. Macdonald; y el primer ministro japonés.

La conversación que mantendrán dichas personalidades es motivada por el intercambio de ratificaciones, entre los mencionados países, concernientes al Tratado Naval. Hoover hablará desde Washington, Macdonald desde Londres y el primer ministro japonés desde Tokio.

La conversación podrá ser escuchada de todas las partes del Mundo, y en este sentido habrán de dictarse ciertas disposiciones especiales. Aparece un saurio de cuatro metros

Comunican de Medina del Campo, que en unos montes de aquel término municipal ha aparecido un saurio, de la familia de los lagartos; el cual mide cuatro metros de longitud. El primero que lo vio fué un cazador llamado Félix Martín, y para defenderse del saurio, que avanzaba hacia él, tuvo que hacerle varios disparos, pero advirtió, con la natural sorpresa, que los proyectiles rebotaban contra las conchas del reptil.

Después de defenderse como pudo, el cazador regresó a Medina del Campo, dando cuenta de lo que le ocurrió. Como la aparición del saurio supone un peligro para las personas que frecuentan aquellos lugares, se ha organizado un grupo de cazadores que darán una batida para matar al peligroso reptil.

La revolución de El Brasil
Madrid 24 18'15.—Se reciben despachos de Buenos Aires comunicando que en la frontera de San Pablo de Paraná, los revolucionarios brasileños derrotaron a un destacamento de la Policía.

Según expresan de Rio de Janeiro, el Gobierno, en un comunicado, dice que en las minas de Geraes han sufrido los rebeldes un gran descalabro, batiéndose en verdadera retirada.

Llegan a Francia los aviadores Costes y Bellonte
De El Havre dan cuenta de haber fondeado en dicho puerto el paquete "France", que procede de Nueva York.

Agrega que a su bordo conduce a los intrépidos aviadores Costes y Bellonte, que regresan de América, después de haber realizado el vuelo directo de París a Nueva York. Expresan también que el buque fondeó de madrugada, no obstante lo cual, un gentío enorme acudió a recibirlos, aclamándoles con entusiasmo.

Diez y ocho meses en bicicleta
De Méjico comunican que ha llegado a dicha población, en bicicleta el corredor argentino, señor Zenonieski. Añaden que procede de Buenos Aires, habiendo invertido en el recorrido diez y ocho meses.

De Cataluña
Una Exposición flotante
Madrid 24 2'35.—Según anuncian de Barcelona, ayer estuvo en la Alcaidía de dicha capital el famoso ingeniero señor Buhigas, que dirigió en la Exposición de Barcelona las artísticas combinaciones de los juegos de aguas y luces.

El señor Buhigas presentó en la Alcaldía los planos de su proyecto de Exposición flotante. Se instalará en un barco de más de 300 metros de largo y 60 de ancho.

Además, las instalaciones comerciales tendrán combinaciones de aguas y luces que superarán a las que tanto llamaron la atención durante el Certamen Internacional.

El general Kindelán marcha a Génova
Madrid 24 18'15.—Se reciben noticias de Barcelona comunicando que con dirección a Génova salió el jefe de la Aeronáutica, general Kindelán y demás miembros de la Comisión española, que asistirán a la Conferencia Internacional de Navegación Aérea, que se celebrará en Roma.

Dicha Comisión hizo el viaje en hidroavión. Periódicos denunciados
También dicen las anteriores noticias que se reciben de la Ciudad Condal, que el fiscal de la Audiencia ha denunciado los periódicos "Solidaridad Obrera" y "Publicitat". Añaden que las ediciones de ambos periódicos fueron recogidas de la circulación.

Niña hallada muerta
Comunican de Barcelona que un cazador halló muerta a una niña de Monserrat.

Parece que la criatura, estando ausentes sus padres, introdujo la cabeza entre los palos de una silla, muriendo asfixiada.

Cerveza "DAMM"
Primera marca española
Por ser tan completa la colección de manzanas de "Las Abiertas", el público hallará entre dos variedades las adecuadas a su gusto y paladar.

Notas políticas

Los Legionarios de España
Madrid 24 2'35.—Anuncian de Toledo, que el próximo domingo se celebrará un mitin en el Cine Toledo, organizado por los Legionarios de España de la localidad, y en el que, entre otros, hablará el doctor Albina.

El acto promete verse muy concurrido, a juzgar por la demanda de localidades. El partido Nacional Agrario
El Partido Nacional Agrario ha organizado una Asamblea, que se celebrará el próximo domingo en Valladolid.

Se espera que a dicha Asamblea concurren agricultores de todas las regiones de España. Las ideas católicas y el espíritu español
Los Legionarios de España han publicado una nota en la que hacen constar, que cuantos figuran en dicho partido profesan las ideas católicas, consustanciales al espíritu español, y que procuran adoptar en su vida a tales principios.

Cerveza "DAMM"
La mejor.—No tiene rival.

Notas palatinas
El cumpleaños de la Reina Victoria
Madrid 24 18'15.—Con motivo del cumpleaños de la Reina Victoria numerosas personalidades firmaron en los álbums colocados en la Mayoría de Palacio.

Firmaron el Gobierno, las autoridades, exministros y numerosas personalidades. En Palacio se han recibido telegramas de diferentes jefes de Estado, felicitando a la egregia dama.

También de provincias se han recibido numerosos telegramas en igual sentido. Igualmente ha celebrado hoy el día de su cumpleaños el Infante don Gonzalo, que cumple 16 años.

El general Millán Astray, en Palacio
Esta mañana acudió a Palacio, cumplimentando a S. M. el Rey, el ilustre general Millán Astray, que regresa de América.

El jefe de la tertulia vuelve muy satisfecho de su viaje a América, por las pruebas de afecto y respeto de que ha sido objeto en todos los sitios que ha visitado.

Dijo el general que trae un afectuoso saludo para el Rey de los jefes de las naciones y colonias españolas de las Repúblicas que ha recorrido durante su viaje.

Del Gobierno
Regresa a Madrid la Comisión financiera española
Madrid 24 18'15.—Hoy llegó a esta corte, de regreso de su viaje, la Comisión financiera española, que presideda por el gobernador del Ban-

co de España, señor Bas, marchó a Francia e Inglaterra. El señor Bas estuvo en el Ministerio de Hacienda, informando detalladamente al señor Wais de las gestiones realizadas en París y Londres con relación a los cambios españoles.

Lo que dice el ministro de la Gobernación
El ministro de la Gobernación, general Marzo, conversando con los periodistas, dijo que reinaba completa tranquilidad en España.

Riferiéndose a las elecciones manifestó el ministro que se abrevian los trámites, con objeto de que se celebren lo antes posible. Cree el general Marzo que en el próximo Consejo se decidirá la fecha en que han de verificarse.

El ministro de Hacienda, satisfiecho
En su conversación con los representantes de la Prensa, el ministro de Hacienda, señor Wais, se mostró muy reservado del resultado de la conferencia que sostuvo con el gobernador del Banco de España, señor Bas.

Manifestó el ministro que consideraba muy prematuro hablar de los presupuestos. Con respecto a la libra se mostró el señor Wais muy satisfecho, diciendo que de ayer a hoy bajó la libra cerca de un entero.

La persona que tenga retenida la urna de la Milagrosa número 248, haga el favor de entregarla a la celadora Irene García Corrales, en la calle de Alfonso XIII, 18, (altos de Lino Lomo).

El fallecimiento del arzobispo de Granada cardinal Casanova
Nuevos detalles
Madrid 24 18'15.—De Zaragoza llegan noticias dando detalles relacionados con el fallecimiento del Arzobispo de Granada, Cardenal Casanova.

Dicen que por la casa mortuoria han desfilado las autoridades, el Cabildo Catedral y otras representaciones. También expresan que el cadáver ha sido embalsamado.

Después, revestido de Pontifical, fué trasladado a la Seo. Agregan que procedente de Granada ha llegado una Comisión.

Se han recibido numerosos telegramas de pésame, entre ellos uno del secretario de Estado del Vaticano, monseñor Pacelli, quien en nombre del Papa da el pésame a la familia del ilustre purpurado.

También han dirigido sentidos telegramas el Nuncio de Su Santidad, el Cardenal Primado y todos los Prelados de España.

Añaden que en la Catedral se celebrarán mañana solemnes funerales. El Papa conmovido
De Roma comunican que el Papa se halla muy conmovido con motivo del fallecimiento del Cardenal Casanova.

Agregan que ha encargado al Cardenal Pacelli, que envíe el pésame a la Diócesis de Granada. El viaje a España del ministro de la Guerra francés
Llega a Madrid
Madrid 24 18'15.—Procedente de Algeciras llegó hoy a Madrid el ministro de la Guerra francés, monsieur Maginot.

En la estación fué recibido por las autoridades, ministros, representación del Rey y numerosas personalidades. Almuerzo en Palacio
S. M. el Rey invitó a almorzar en Palacio al ministro de la Guerra francés.

Asistieron a la comida el Infante don Alfonso de Orleans; el embajador español en París, señor Quiñones de León; el embajador de Francia en Madrid, el general Berenguer y varias personalidades. Elogios a España
El ministro de la Guerra francés estuvo conversando con los periodistas, a su salida del Regio Alcázar.

Monsieur Maginot se consideró dichoso de encontrarse en España. Mostró muy satisfecho de este viaje, dedicando grandes elogios a los españoles.

Hizo resaltar la labor llevada a cabo en Marruecos por Francia y España, que tanto beneficios reportó a ambos países. Excurción a Toledo
El ministro francés visitará el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial, marchando mañana de excursión a Toledo.

Después visitará Zaragoza, siguiendo de esta población viaje a París.

Ultima hora

Una bomba en la Casa de Campo
Madrid 25 1'10.—En esta corte ha sido detenido un individuo llamado Julián Núñez, como supuesto autor de un atentado frustrado.

Parece que colocó una bomba en la arca de la Casa de Campo, creyéndose que dicho atentado era contra la Benemérita. Las causas obedecen a que la Guardia civil había matado al padre del detenido, que se dedicaba al negocio de metralla vieja.

Se ha ordenado instruir diligencias. Triunfa la revolución en El Brasil
Madrid 25 2'35.—Acaban de recibirse numerosos telegramas dando cuenta de haber triunfado la revolución en El Brasil.

Dicen que la guarnición de Rio de Janeiro se sublevó esta madrugada. Se envió un ultimatum al Presidente de la República, para que abandonara el Poder en un plazo de ocho horas.

Agreden que el Presidente se resistió hasta 20 minutos después de transcurrido el plazo, entregando después el Poder al presidente de la Junta revolucionaria local, general Leite de Castro.

Dicen también que se ha nombrado un Gobierno provisional, presidido por el general Melo Barreto. Las últimas noticias que llegan acusan que en las calles de Rio de Janeiro se producen graves desórdenes, reinando gran confusión.

Añaden que seis periódicos que eran afectos al Presidente dimisionario, fueron asaltados por la multitud, causando grandes perjuicios. Los daños se calculan en un millón de dólares.

También dicen que se advierten grandes tiroteos en las calles, siendo numerosos los heridos. Teatros y cines
EN ESTA CAPITAL
Cine Tenerife (Plaza de Toros)
A las siete y media de la noche, "De ladrón a detective".

A las nueve y media, "El carrusel de la muerte". EN LA LAGUNA
Teatro Leal
A las seis de la tarde, función popular, proyectándose la película, en cinco partes, "Un beso para la Cenicienta"; y una Revista, en una parte.

A las nueve y media de la noche, estreno de la superproducción, en siete partes, "La frontera de la muerte". Los que viajan
Ayer llegaron de Las Palmas, doña Rita Acosta, don Herman Voebeck, don Manuel Morales, don Antonio Nogales, don Domingo Hernández, don Roque Montesdeoca, don Ramón Soler, don Juan Torres y don Rafael Martín.

Bolsa de Madrid

Table with 2 columns: Currencies (Libras, Francos, Dólares, etc.) and their respective values.

Table with 2 columns: Stocks (Banco de España, Banco Español de Crédito, etc.) and their respective values.

En esta capital y en las islas

CRONICA DE SUCEOS

Niño herido
En la casa de Socorro ingresó anoche, a las ocho, el menor Eduardo Lutzardo González, de 10 años de edad, domiciliado en la calle de Santa Isabel número 40, siendo asistido de una herida contusa en la región occipital, de carácter leve.

Dicha lesión se la produjo otro niño, cuyo nombre se desconoce. Un crucero de turismo
En Diciembre llegará a este puerto el "Laurentic"

Los señores Hamilton nos comunican que el día 20 de Diciembre próximo, a las siete de la mañana, zarpará de Liverpool con destino a Tenerife, a donde llegará el 25 del mismo mes, a las ocho de la mañana, el hermoso trasatlántico inglés, de 10 mil toneladas, "Laurentic", de la poderosa empresa naviera White Star.

Dicho trasatlántico, que realizará un crucero de Pascua (Christmas Cruise), por los principales puertos del Atlántico, hará el siguiente recorrido: Salida de Liverpool, el 20 de Diciembre, con llegada a Las Palmas el día 25, a las ocho.

Salida de este puerto a las dos de la madrugada del día 27, llegando a Tenerife a las ocho del mismo día. De Santa Cruz zarpará para la Madera a media noche del citado día 27, debiendo llegar a la Madera el 28, a las siete de la mañana.

De la Madera partirá con dirección a Cádiz el 29, a donde arribará el 31, a las tres de la tarde, siendo despachado para Lisboa el 2 de Enero de 1931, a las 12 horas, de donde saldrá el día 3 del citado mes con rumbo a Liverpool, en cuyo puerto rendirá viaje el día 6, a las nueve de la mañana.

Advertisement for CHAMPION tires, featuring a list of winners and the text 'Carreras de Velocidad en San Sebastián'.

Advertisement for LAXEN BUSTO laxative, featuring an illustration of a person and the text 'llegó la noche una pastilla de LAXEN BUSTO'.

Advertisement for LOTO INTEA skin cream, featuring an illustration of a woman's face and the text 'Se está usted estropeando'.

Advertisement for the trip to Spain by the French War Minister, detailing the itinerary and participants.

Large advertisement for MAGGI soup, featuring an illustration of a woman cooking and the text 'Lo que dice la cocinera'.

